

Hey,

du arbeitest in einer
Behörde und denkst:

Warum tue ich mir
das an?

Ehrlich: Die Frage
haben wir uns nicht
nur einmal gestellt.

Hier vielleicht ein
Grund:

Behörden sind
verdammnt wichtig.

Deine Arbeit ist
verdammnt wichtig.

Starke Behörden =
starke Demokratie.

Klingt groß.
Ist es auch.

Menschen begegnen
Demokratie selten
in Berlin.

Sondern im Alltag-

Bei dir in der
Behörde.

Und wir wollen dir
einfach mal Danke
sagen.

Deshalb:
Deine Arbeit ist
verdammnt wichtig.

Und wir wollen dir
einfach mal Danke
sagen.

WIR FÜR BEHÖRDENME
DIGKEIT OFFNE

Danke, dass du
dranbleibst. Auch
wenn es nervt.

Danke.

Danke.

Ich bin
gaaaaanz
kurz weg.

Muss eben
Demokratie
retten.



VS - NUR FÜR BEHÖRDENMENSCHEN
- BEI ZUSTÄNDIGKEIT ÖFFNEN -